



Pièces	14 Pièces
Superficie	335 m²
Référence	V2784
Prix	1 080 000 €

Pernes-les-Fontaines

Maison à vendre (84210)

Situé dans un environnement calme, ce charmant mas du 19e siècle a été entièrement rénové et offre 2 parties distinctes avec des espaces de vie spacieux. Il totalise environ 335m² habitables sur un parc paysager de 21 500m². La maison principale de 230 m² se compose comme suit : Au rez-de-chaussée, le hall d'entrée dessert un séjour de 35 m² avec une cheminée insert; une grande cuisine d'îlot de 27 m² -avec four à pizzas- ouvrant sur une salle à manger de 29 m²; une arrière cuisine ; cellier, buanderie et WC. Toutes les grandes pièces ouvrent sur la grande terrasse ombragée de 120 m². Le ...

Located at 3km from Pernes les Fontaines, in a peaceful setting, this charming 19th century farmhouse has been completely renovated and offers 2 two distinct sections with spacious living areas, totaling around 335 m² of living space, set in 21,500 m² of landscaped grounds. The 230 m² main house is composed as follows: On the ground floor, the entrance hall leads to a 35 m² living room with an insert fireplace; a large 27 m² dining kitchen - with pizza oven - opening onto a 29 m² dining room; a scullery; storeroom, utility room and WC. All the large rooms open onto the large, shaded 120 m² ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

